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「はやね はやおき あさごはん あいさつ しゅくだい メディアコントロール」を実践しましょう

明日から冬休み

いよいよ冬休み，明日１２月２４日（火）から１月７日（火）まで１５日間のお休みになり

ます。今年は，新型コロナウイルス流行前のように全校児童が集い，活動を実施できるように，

改善を加えながら様々な教育活動を進めてきました。学習発表会などは6年生以外は初めて経

験する行事となり、子供たちもとても新鮮な気持ちで取り組んでいました。また，児童会のま

つりなど子供たち同士が交流する行事や学習も増え，新しく取り組んだこと，初めて分かった

こと，できるようになったことなど，それぞれが成長できたことと思います。ぜひ，お子さん

と一緒に成長したところを振り返っていただき，新年の意欲につなげていただければ幸いです。

来年は「巳年」です。「復活と再生の象徴」というヘビのイメージから「新しいことが始まる

年」になると言われています。今年できなかったことを意識しながら新しいことにチャレンジ

する年にしていきたいものです。

保護者の皆様やご家族の皆様には，本年中たくさんのご協力とご支援をいただき，本当にあ

りがとうございました。どうぞ健やかな新年をお迎えください。

◇◇◇ １月の主な行事予定 ◇◇◇

８日（水） 全校集会 短縮４時間給食なし １６日（木） ＡＬＴ（３，６年）

９日（木） 委員会活動⑨ 読み聞かせ（3-2,3） ２０日（月） 読み聞かせ（3-4,4-1）

ＡＬＴ（３，６年） ２１日（火） ＳＣ

１0日（金） ＡＬＴ（４年） ２３日（木） 読み聞かせ（4-2,3） ALT(2,6年)

１３日（月） 成人の日 ２４日（金） ＡＬＴ（１年）

１４日（火） 児童朝会 給食まつり ～２０日（月） ２７日（月） 読み聞かせ(4-4,5-1)

ＳC ＡＬＴ（5年） ２８日（火） ＳＣ ＡＬＴ（５年）

１５日（水） ４年プラネタリウム見学 ３０日（木） 読み聞かせ（5-2,3） ALT(4,6年)

〈期待する児童像〉
☆思いやりのある子供（トチノキの葉のように）【徳】
☆元気な子供 （トチノキの幹のように）【体】
☆ねばり強い子供 （トチノキの根のように）【知】

＜長縄頑張っています＞
業間運動として，全校での長縄運動が始まりました。今年度も県のweｂ縄跳び大会や大崎市の大会での

入賞を目指して，業間，昼休みに練習を行っています。１年生も徐々に跳べるようになってきました。ど
んどん記録を更新して，体力づくりをしながらクラスの絆づくりができることを願っています。



◇ ◇ 安全で楽しい冬休みを！ ◇ ◇
県内全域でインフルエンザが流行しています。感染症やかぜには十分に気を付け，充実した

冬休みを過ごすため，以下のことに気を付けて過ごしてほしいと思います。
○ 「早寝，早起き，朝ご飯，メディアコントロール」時計を見て規則正しい生活をする。
○ 交通ルールを守り，路面の凍結に気を付け，正しい歩き方や安全な自転車の乗り方を心
掛ける。（大切な命を守るため，ヘルメットを着用しましょう）

○ 家庭学習や読書の習慣化を図り，めりはりのある生活をする。
○ 公共の場所（公園，パレットおおさき等公共施設，お店等）では，マナーを守る。
〇 お手伝いをする。（年末年始のお手伝いは，古くからの日本の伝統などを知る上でも，ぜ
ひ経験してほしい事です。）

冬季休業中，事故や事件に関わる案件は，下記のところまで連絡をお願いします。
◆ 12/2４，2５（８:10～16:40） ２４－８５１５（古川第五小学校）
◆ 12/2６，2７（８:30～17:15） ２３－２２１２（大崎市教育委員会）
◆ 12/2８～1/５(夜間も可) eメッセージ「その他」に入力し送信してく
ださい。12/2８～1/５は閉庁日ですので，1/６にお電話差し上げます。

※不審者等から被害にあった場合は，即，警察に連絡してください。

＜風の子まつり＞
１１月２９日（金）に行われた風の子まつりの様子です。安全に配慮された多くの遊びコーナーが

各教室に準備され，どのコーナーも賑わっていました。上級生が下級生を思いやって接している姿が
とてもすばらしかったです。

＜おおさき子どもサミット＞
１１月２６日（火）に市役所議場でおおさき子どもサミットが開催されました。代表として２

名の６年生が参加し，「語り合おう 大崎
市の今，夢，未来」というテーマで話し合
いました。五小からは，大崎市の魅力を地
域の人，近隣の県にも知ってもらうために，
大崎市産のお米を使ったフェスティバルを
開催してはどうかという提案をしました。
１２月８日付の大崎タイムスにも掲載され
ました。


